

Nouvelles du 23 novembre 2024 (Sélection DD commentée)

I - OTAN-Ukraine vs Russie +:

11 - Bulletin numéro 213 sur le bras de fer planétaire, militaire et économique, OTAN-Russie, en Ukraine et ailleurs, proposé par Xavier Moreau. «**Moscou ne répond plus, frappe balistique noisette, Bunker Barrot.**» <https://odysee.com/@STRATPOL:d/2133comp:b?src=embed>

12 – En réponse à l'autorisation de Biden de tirer des missiles US ATACMS sur le territoire russe et au tir de 6 missiles dans la région de Briansk, la Russie a riposté, en guise de test en condition de combat et de nouvel avertissement, avec **un nouveau missile ballistique hypersonique de portée intermédiaire expérimental à tête multiple: Oreshnik**, en frappant un complexe militaro-industriel ukrainien. **Le test est une réussite spectaculaire.** Cette fois, le missile portait des charges conventionnelles, mais il existe aussi une option nucléaire... Aucune défense anti-aérienne au monde n'est aujourd'hui capable de détruire un tel missile en vol... <https://www.youtube.com/watch?v=H9QP-DsmHk0> .

Il est clair que ce genre de démonstration va booster les ventes de matériels de guerre russe. Vladimir Poutine devrait en remercier l'occident otanien. La Russie a montré qu'elle dispose non seulement de la meilleure défense aérienne au monde en détruisant la quasi totalité des missiles ATACMS, SCALP ou STORM-SHADOW de l'OTAN tirés sur son territoire, mais qu'elle possède aussi des missiles qui sont les plus rapides et les plus invulnérables connus à ce jour. J'avoue me délecter des délires médiatiques, politiques et militaires que l'on entend à ce sujet et qui nous sont délivrés chaque jour sur le grand théâtre de la propagande mondialiste et otano-kiévienne.

13 – Les pays membres de l'occident otanien représentés au G20 n'y font plus la Loi. La France et l'Allemagne ont tenté en vain de faire pression sur le président Lula à Rio pour «ukrainiser» le G20. Non seulement Zélenksi n'y a pas été invité, mais Lula a décidé de mettre un terme aux discussions et de publier le communiqué final un jour plus tôt que prévu pour éviter les discussions épineuses sur l'Ukraine: <https://www.zonebourse.com/cours/devise/EURO-BRAZILIAN-REAL-EUR-B-2358324/actualite/Lula-ecourte-les-discussions-du-G20-sur-l-Ukraine-ce-qui-irrite-les-Europeens-48409358/>

14 – En Ukraine, les avancées des forces russes se font chaque jour plus nombreuses et plus profondes. L'effondrement des forces ukrainienne se fera probablement avant six mois, si Vladimir Poutine, qui en a les moyens, décide d'accélérer le rythme de son opération spéciale.

II – Géopolitique générale:

21 - Dans le cadre de la première conférence ministérielle du Forum de partenariat Russie-Afrique qui s'est tenue les 9 et 10 novembre 2024, https://mid.ru/fr/foreign_policy/news/1980737/ Nathalie Yamb, militante politique panafricaniste, nous donne son point de vue sur l'évolution de l'Afrique et du monde. A méditer <https://rtenfrance.tv/magazines/la-grande-interview/114645-grande-interview-nathalie-yamb>

A noter que cette conférence a réuni pas moins de 54 délégations africaines : **en clair, toute l'Afrique était présente dont 40 ministres des affaires étrangères.** Pour ceux, qui prétendaient isoler la Russie, il y a encore beaucoup à faire pour convaincre les Etats qui rejettent l'occident otanien aujourd'hui, tant pour son rôle dans la prolongation de la guerre en Ukraine que sur le génocide de Gaza.

22 – «**Irak la fin d'un cycle**»: émission hebdomadaire de l'échiquier mondial présentée par Xavier Moreau: https://odysee.com/@EchiquierMondial:2/LM151124_IRAK.-LA-FIN-DUN-CYCLE_SN:9?src=embed

23 – La Russie a obtenu le soutien de **129 pays dans un vote du 20 novembre à New York** lors de la 40^{ème} session plénière de l'Assemblée générale de l'ONU. Elle a été réélue à la commission des Nations Unies pour le droit commercial international (CNUDCI). Pour ceux des dirigeants européens qui rêvaient encore d'isoler la Russie, c'est encore raté.

III – Économie :

Pour conduire et surtout gagner une guerre de haute intensité, il faut une économie solide. Or :

31 – L'Europe de l'Ouest (UK- UE) est en grande difficulté.

- Puissance en déclin rapide, le Royaume Uni est à l'arrêt. De la crise du pouvoir d'achat au Brexit chaotique, en passant par l'endettement record et le changement de gouvernement, la croissance britannique est aujourd'hui la plus faible d'Europe:«MAIS QUE S'EST-IL PASSÉ AVEC L'ANGLETERRE ?

<https://www.youtube.com/watch?v=SXw795aAojE>

- Les deux moteurs de l'UE. (Allemagne et France) sont en panne.

L'Allemagne est au bord de l'effondrement. En février 2022 le chancelier Scholz révisait en profondeur la géopolitique allemande après 70 ans d'une doctrine commerciale qui avait fait le succès de l'Allemagne. La prolongation de la guerre en Ukraine ainsi que les crises économique, énergétique et migratoire sont en train d'accélérer l'effondrement industriel et politique d'une Allemagne en récession depuis deux ans. **La coalition au pouvoir vient d'exploser** et de nouvelles élections législatives anticipées viennent d'être annoncées pour le 11 février 2025. Scholtz va se faire éjecter et une nouvelle coalition, fragile elle aussi, va se mettre en place. On ne se lance pas dans une guerre contre plus fort que soi avec une coalition fragile et une majorité de l'opinion qui rejette la guerre. **«L'Allemagne au bord de l'effondrement ?»** <https://www.youtube.com/watch?v=huZCALFPsv4>

La France n'est pas en reste. Elle est dans la tourmente économique : récession, chômage, déficits budgétaire et commercial, faillites d'entreprises, dette en hausse: **«La France s'effondre : peut-on encore arrêter le massacre ?»**. Il faut cesser de rêver. La France ne peut envisager la guerre contre beaucoup plus fort qu'elle avec une gouvernance et une économie moribondes et des forces armées Bonzaï et échantillonnaires. <https://infodujour.fr/economie/77120-la-france-seffondre-peut-on-encore-arreter-le-massacre>

On me rétorquera que l'OTAN est une alliance formidable de 32 États, présumés riches, et qu'elle est donc naturellement puissante. C'est, selon moi, une conclusion erronée qui était encore valable il y a 20 ou 30 ans, mais qui ne l'est plus.

L'OTAN de 2024 est devenue une addition de faiblesses, de forces Armées nationales sous dimensionnées, sous entraînées, sous équipées, sous financées, plus ou moins bien organisées et dirigées, qui se dispersent aujourd'hui sur plusieurs fronts (sécurité intérieure et engagements extérieurs dont l'Ukraine, le Proche et Moyen Orient et la Mer de Chine). On voit mal ce qui pourrait améliorer la situation à court terme, surtout avec l'élection de Donald Trump aux USA et le déclin actuel évident des économies de l'occident otanien. Plus les jours passent, plus Vladimir Poutine doit boire du petit lait à voir l'occident otanien s'effondrer sur lui même. C'est une sorte de revanche de 1990 ...

32 – En Septembre 2024, selon les données d'Eurostat, la Russie est redevenue le principal fournisseur de gaz de l'Union Européenne pour la première fois depuis le printemps 2022. L'Europe a acheté pour 1,4 milliard d'euros de gaz à la Russie, soit un tiers de plus que le mois précédent. On mesure l'immense hypocrisie de certains pays membres de l'UE qui prétendent toujours avoir réduit leur dépendance au gaz russe, mais qui continuent d'enrichir leur adversaire désigné.

IV – Moyen et Proche Orient:

41 – Devant l'hécatombe continue dont le bilan actualisé sera présenté ci après, Les dix membres non permanents du Conseil de sécurité de l'ONU ont présenté un projet de résolution visant à imposer le cessez le feu et la libération des otages. Sur les 5 membres permanents du Conseil de Sécurité, **seul les USA ont voté contre** et mis leur veto (vote 14 contre 1) ce qui donne le feu vert à Israël pour poursuivre l'extermination des palestiniens.

En faisant cela, **«les USA confirment leur abjecte soumission aux intérêts israéliens et confirment leur isolement et leur divorce de la conscience humaine.»** John V. Whitbeck

Histoire d'aider Israël à poursuivre le génocide, le Congrès américain vient de lui allouer, par un vote, une nouvelle aide de 20 milliards de \$. Et dire que c'est cet État voyou (les USA) qui prétendait imposer son hégémonie et ses règles à la planète entière et qu'il y a encore des citoyens français pour prôner et apprécier la soumission de notre gouvernance à celle des États-Unis.

<https://www.youtube.com/watch?v=W-RDP8ekOIo>

42 – Enfin une bonne nouvelle: Malgré les énormes pressions et menaces US, la Cour Pénale Internationale vient d'émettre des mandats d'arrêt pour crimes de guerre et crimes contre l'humanité à l'encontre de Netanyahu et Yoav Gallant. C'était le moins qu'elle puisse faire pour garder un minimum de crédibilité à la face du monde. <https://www.youtube.com/watch?v=PTEu2FDbrD0>

Ces deux criminels de guerre devraient donc avoir des difficultés à se déplacer dans les 124 pays signataires du traité de Rome. Bien sûr, les USA et Israël qui n'apprécient pas qu'on leur applique une justice qui n'est pas la leur, ont rejeté sans surprise ces mandats d'arrêt. La Justice Internationale, c'est pour les autres, pas pour eux.

<https://ici.radio-canada.ca/info/en-direct/1012135/cour-penale-mandat-arret-netanyahu>



Selon le Haut représentant de l'Union européenne (UE) pour les Affaires étrangères et la Politique de sécurité, Josep Borrell, **le mandat d'arrêt délivré par la Cour pénale internationale (CPI) est une « décision contraignante » pour tous les États membres de l'UE.** Les réactions des supporters du génocide qui ne manquent pas dans les élites et les médias sionisés de l'occident otanien se sont multipliées. <https://www.euractiv.fr/section/politique/news/pour-josep-borrell-le-mandat-darret-contre-benjamin-netanyahu-est-contraignant-pour-tous-les-etats-de-lue/>

43 – Bilan pour la Palestine occupée: Depuis le 7 octobre 2023, le bilan des **pertes palestiniennes directes**, liées aux opérations des forces israéliennes, largement soutenues par l'occident otanien, **s'alourdit tous les jours dans l'indifférence passive et coupable des gouvernances occidentales** et d'une partie de l'opinion publique, anesthésiée par les médias grand public: Voici le bilan au **23 novembre 2024** :

Pour Gaza : 44 176 tués dont plus de 17 492 enfants, plus de 104 473 blessés, plus de 11 000 disparus
Cisjordanie : 785 tués dont plus de 167 enfants, plus de 6 250 blessés
Total Palestine : 44 961 tués dont plus de 17 659 enfants, plus de 110 723 blessés

<https://www.lorientlejour.com/article/1436692/guerre-a-gaza-le-ministere-de-la-sante-du-hamas-annonce-un-nouveau-bilan-de-44176-morts.html>

Si l'on rajoute les pertes **indirectes** (Famines, épidémies, défaut de soin, en appliquant le facteur 4 du Lancet), le montant total des pertes palestiniennes serait de plus de **224 800 morts.**

«Les femmes et les enfants représentaient "près de 70%" des morts dans la bande de Gaza sur la période novembre 2023 à avril 2024, affirme l'ONU après une minutieuse vérification d'un décompte partiel des victimes de la guerre menée par Israël contre le Hamas.» Eh oui, monsieur le sayan Tenzer ! On peut parler d'extermination. <https://peacekeeping.un.org/fr/pres-de-70-des-victimes-de-la-guerre-gaza-sont-des-femmes-et-des-enfants-onu>

Le 22 novembre 2024, quatre nouveaux massacres ont été commis à Gaza par l'Armée de la grande et belle «démocratie» israélienne entraînant la mort d'au moins 112 palestiniens **dont 64 femmes et enfants.**

Israël continue de cibler systématiquement le système de santé de Gaza de trois manières :
- la première est **la destruction des hôpitaux et la mise hors service de 34 hôpitaux par des bombardements et des destructions délibérées.**

- La deuxième, consiste à cibler le personnel médical, où **plus de 1 000 médecins et infirmières ont été tués, 310 autres ont été arrêtés et un certain nombre d'entre eux ont été exécutés** sous la torture dans les prisons israéliennes.
- la troisième voie "consiste à empêcher l'approvisionnement médical et à interdire l'entrée dans les hôpitaux de campagne, outre l'interdiction de l'arrivée de médicaments et de matériel médical, **ce qui a exacerbé la crise humanitaire et conduit à une multiplication par six du nombre de décès.**"

On aimerait bien avoir un petit commentaire du sayan Nicolas Tenzer sur LCI, CNews ou BFMTV sur cette bien curieuse manière de faire la guerre **qui ternit chaque jour un peu plus l'image de l'occident otanien tout entier.**

44 – Bilan des pertes libanaises au 21 novembre 2024 :

Selon les derniers chiffres du ministère de la santé du Liban, cette guerre a déjà fait sous les bombardements israéliens, et depuis le 8 octobre 2023, plus de **3 650 morts**, dont au moins **812 femmes et enfants tués et 15 355 blessés** dont plus de 3 802 femmes et enfants, et au moins **1,4 million de personnes déplacées, dont plus de 400 000 enfants.** <https://www.lorientlejour.com/article/1436701/au-coeur-de-beyrouth-une-frappe-israelienne-a-terrorise-les-habitants-reportage.html>

Outre les femmes et les enfants, les forces israéliennes semblent prendre **un malin plaisir, comme à Gaza, à frapper les infrastructures médicales et à tuer ou blesser le personnel hospitalier.** <https://news.un.org/fr/story/2024/11/1150811>

Le secteur de la santé libanais déplore la perte de **226 membres**, ainsi que 306 blessés parmi le personnel médical; 244 véhicules médicaux, 86 centres de soins ambulatoires, et **40 hôpitaux** ont été directement touchés. **Les attaques contre les hôpitaux se sont multipliées, atteignant 64 frappes recensées, et 212 attaques ont été documentées contre les services d'urgence.** Eh oui, messieurs le sayan Tenzer et les journalistes complaisants qui font toujours mine de l'écouter béatement

Je sais que ces bilans qui se succèdent, jour après jour, comme une litanie funèbre peuvent lasser le lecteur, mais ce qui importe, c'est de garder ces chiffres en mémoire (et leurs sources) pour l'histoire. Il ne s'agit plus d'une guerre depuis longtemps, mais d'une **extermination de civils qu'ils soient libanais ou palestiniens dont une très forte majorité de femmes et d'enfants.** Répandre la terreur en tuant sans compter pour faire fuir les populations et s'appropriier de nouveaux territoires, voilà la méthode utilisée par les Forces Armées israéliennes avec l'approbation et le soutien des élites corrompues US et le silence complice des politiques de l'UE, non moins corrompus par l'argent de la diaspora, soumis à la dictature des médias sionisés, mais qui continuent de se poser en conscience du monde.

Bien sûr, les USA qui disent vouloir la paix en Palestine et au Liban n'ont rien trouvé de mieux que d'envoyer un sayan, Amos J. Hochstein, natif d'Israël, donc juge et partie, comme médiateur au Proche Orient. Ben voyons ! C'est un peu comme si l'on demandait au Président de l'OM d'arbitrer le match OM-PSG. Comme à leur habitude, les USA se foutent royalement de la gueule du monde et pensent pouvoir imposer leur volonté par la force, ce qui est de moins en moins réaliste et qui suscite de plus en plus de résistance sur l'ensemble de la planète.

Non contents de massacrer sans compter en Palestine et au Liban, les bouchers de Tel Aviv, **dans leur folie meurtrière,** s'attaquent maintenant à la Syrie. Le 20 novembre, ils ont bombardé Palmyre tué 36 personnes et en ont blessé plus de 50. Cette fuite en avant pourrait bien se terminer mal, tant pour Israël que pour son proxy US et ses vassaux européens qui perdent tout crédit sur la planète.

Pour enfoncer le clou sur **l'immoralité absolue des Forces Armées israéliennes et de leurs chefs,** un témoignage saisissant pour mes amis anglophones. A rediffuser sans modération.

<https://www.ukcolumn.org/video/health-care-in-war-zones-what-a-doctor-witnessed-in-gaza>

Et à chacun de se forger son opinion, bien sûr.